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Nella giornata odierna si è svolto un incontro tra le Segreterie Nazionali e la Direzione 

Stazioni di RFI più volte sollecitato da parte sindacale per affrontare una serie di 

problematiche presenti nelle diverse articolazioni della struttura. 

Il neo Direttore dopo le presentazioni di rito ha delineato le azioni e le linee di indirizzo 

aziendali che intende attuare per realizzare al meglio gli obiettivi assegnati dal Piano 

Industriale di FSI e di RFI alla Direzione Stazioni dando maggiore ruolo e visibilità alla 

stessa. 

Inoltre, ha preannunciato una nuova riorganizzazione della Direzione, che è tuttora in fase 

di elaborazione, con cui si procederà ad una differente allocazione e separazione delle 

attuali strutture dedicate ai processi della conduzione delle stazioni e quelli degli 

investimenti. L’operazione prevederà due fasi, la prima sarà dedicata alle strutture di primo 

livello e successivamente si attuerà la parte di secondo livello con la definizione delle 

microstrutture. In relazione a ciò è stata anticipata la decisione di rafforzare le seconde linee 

attraverso l’individuazione di un maggior numero di posizioni di responsabile e con 

l’acquisizione di nuove risorse. Inoltre, è stata dichiarata la volontà di procedere alla 

valorizzazione del personale interno per le posizioni di responsabilità e di ricorrere ad 

eventuali apporti esterni solo in caso di mancanza di professionalità in grado di assolvere a 

tali ruoli. 

Da parte sindacale nel prendere atto di quanto riferito abbiamo manifestato 

innanzitutto l’esigenza di avere evidenza di una forte discontinuità rispetto ad una 

condotta aziendale che da troppo tempo mostra una scarsa attenzione alle istanze 

dei lavoratori che oltre ad essere motivo di profondo e diffuso malessere in alcuni 

casi ha determinato il ricorso ad azioni di protesta. Abbiamo, quindi, evidenziato la 

necessità di ristabilire un rapporto di corrette relazioni industriali che, sia a livello 

nazionale sia territoriale per le materie di propria competenza, attraverso il confronto 

permetta di trovare le opportune soluzioni alle problematiche che si sono accumulate 

nel tempo. Inoltre, abbiamo sollecitato tempi più brevi per la presentazione della nuova 

riorganizzazione, in particolare delle microstrutture, con cui poter poi definire gli adeguati 

inquadramenti del personale in relazione ai ruoli e ai compiti assegnati. 

Accolta positivamente la manifestata volontà di voler valorizzare i lavoratori interni alla 

Direzione per le posizioni di maggiore responsabilità che riteniamo il giusto riconoscimento 

della professionalità e della dedizione del personale tutto al buon andamento aziendale. 

Infine, abbiamo richiesto che prima del prossimo incontro ci vengano forniti i dati relativi alla 

consistenza del personale suddivisa per impianti e per profili professionali in modo da poter 

avere il quadro reale delle condizioni presenti in tutte le strutture. 

Nella sua replica il Direttore ha ribadito come il rapporto con la rappresentanza dei lavoratori 

costituisca un valore importante ed essenziale per costruire insieme le migliori condizioni 

all’interno dell’azienda, impegnandosi affinché tale modalità sia attuata da subito dalle sue 

strutture territoriali. 

La riunione è stata aggiornata a data da definirsi.     
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